



Klinikum am Weissenhof

Kontakt

Psychiatrische Institutsambulanz (PIA) der Klinik für Suchttherapie

Sie erreichen uns zu unseren Sekretariatszeiten montags bis freitags von 8:30 Uhr bis 12:00 Uhr und von 13:00 Uhr bis 16:30 Uhr.

Frau Roth und Frau Bihusch stehen Ihnen unter der Telefonnummer 07134 75-1420 zur Terminvereinbarung gerne zur Verfügung.

Die Psychiatrische Institutsambulanz befindet sich im UG der Station 16, der Eingang ist auf der Gebäuderückseite (siehe Titelfoto).

In Notfällen wenden Sie sich bitte über unsere Zentrale (07134 75-0) an den diensthabenden Arzt.

Klinikum am Weissenhof

Psychiatrische Institutsambulanz (PIA) der Klinik für Suchttherapie Chefarzt Robert Prager Loos Pflegedienstleitung Stefanie Klein Sekretariat Frau Roth/Frau Bihusch Tel. 07134 75-1420, Fax 07134 75-1490 suchtsekretariat@klinikum-weissenhof.de www.klinikum-weissenhof.de







Ein Unternehmen der Zfp-Gruppe Baden-Württemberg



Klinik für Suchttherapie

Institutsambulanz



Die Psychiatrische Institutsambulanz der Klinik für Suchttherapie

Wenn Art, Dauer und Schwere der Erkrankung dies erforderlich machen, können gesetzlich krankenversicherte Patient*innen in Psychiatrischen Institutsambulanzen behandelt werden.

In der Klinik für Suchttherapie ist dies besonders beim Vorliegen von Abhängigkeitserkrankungen gegeben, wenn gleichzeitig weitere psychiatrische Störungen bestehen und ein komplizierter oder therapieresistenter Krankheitsverlauf vorliegt.

Befinden Sie sich bereits in ambulanter psychiatrischer oder psychotherapeutischer Behandlung? Dann besprechen Sie sich bitte mit Ihren Behandler*innen, ob diese einen (vorübergehenden) Wechsel zu uns für erforderlich halten. Eine Parallelbehandlung ist nicht möglich.

Das Therapieangebot

Im Rahmen einer ambulanten Erstuntersuchung klären wir, welche suchttherapeutischen Behandlungsmöglichkeiten in Frage kommen.

Bei gegebener Indikation für eine Behandlung in der Institutsambulanz findet eine individuell angepasste Behandlung statt, in deren Rahmen neben der psychiatrischen Grundversorgung beispielsweise





Unsere Oberärztinnen D. Kim-Alexa Matzer und Stefanie Schwemmer

Beratungen durch unseren Sozialdienst oder Teilnahmen am therapeutischen Gruppenangebot möglich sind.

Es besteht die Möglichkeit zu kurzfristigen Gesprächsterminen bei akuten suchtspezifischen Fragestellungen oder zur Krisenintervention.

Weiterbehandlung nach stationärer Behandlung

Die Behandlung in der Institutsambulanz der Klinik für Suchttherapie findet oft im Anschluss an eine stationäre Behandlung statt. Unsere Patient*innen können dadurch auch von dem ihnen bereits bekannten Behandlungsteam weiter betreut werden. Bei noch fehlenden ambulanten suchtspezifischen Maßnahmen kann zudem die Zeit zwischen einer stationären Behandlung und dem Beginn einer Entwöhnungsbehandlung überbrückt werden.

Die Behandlung in unserer Institutsambulanz kann und soll aber eine Anbindung an eine Suchtberatungsstelle nicht ersetzen.

Die Einbindung und Information von Angehörigen ist ein wichtiger Bestandteil unserer Arbeit.